



Lady Gaga y Eminem serán las estrellas de los premios Youtube



Masterhacks - La cantante de pop Lady Gaga y el famoso rapero Eminem serán las principales estrellas durante la entrega de los premios musicales Youtube 2013, según lo publicó la página oficial propiedad de Google.

El evento será el día 3 de noviembre en Nueva York y será retransmitido en Streaming a los distintos artistas.

Según Youtube, los usuarios del sitio de videos podrán votar por su artista favorito, para poder elegir a quién se le dará un premio.

Youtube se ha convertido en un importante medio de comunicación, especialmente con su servicio de Streaming.